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No dia 08 de dezembro de 2014 realizou-se a 403 Reunião Ordinária do Conselho 1 
Estadual de Saúde – CESAU, das 08h30 às 17h00, na Sala de Reunião do Conselho, 2 
situada na Avenida Almirante Barroso, Nº 600,  Praia de Iracema - Fortaleza – CE,  com  a  3 
presença dos Conselheiros: Maria Teresa Rodrigues Chaves Malveira Representante do 4 
Ministério da Saúde – MS);  Cristina Maria Aleme Romcy (Representante da Secretaria 5 
das Cidades do Estado do Ceará); Leandro Rodrigues Martins (Representante das 6 
Instituições Privadas de Saúde do Estado do Ceará–AHECE/SINDESECE); Fernando 7 
Ferreira Carvalho,Efetivo,Joel Isidoro da Costa, Suplente (Representantes das Entidades 8 
Estaduais de Representação dos Médicos); Antônio Cleyton Martins Magalhães 9 
(Representante das Entidades Estaduais dos Odontólogos); Francisca Lúcia Nunes de 10 
Arruda (Representante das Entidades Estaduais dos Enfermeiros); João Marques de 11 
Farias,Efetivo,Jossuleide Antônia Cavalcante Sousa,Suplente,Érika Marques Nobre, Efetivo 12 
(Representantes das Entidades Estaduais de Outros Profissionais de Nível Superior); 13 
Maria Edilza Andrade da Silva,Efetivo, Maria Socorro Marques Ferreira Oliveira, Suplente 14 
(Representantes dos Agentes Comunitários de Saúde do Estado do Ceará); José 15 
Afonso Barbosa da Costa (Representante das Centrais Sindicais – Central Única dos 16 
Trabalhadores–CUT e Central dos Trabalhadores e Trabalhadoras do Brasil– CTB); 17 
Antônio Marcos Gomes da Silva,  (Representante da Federação de Entidades de Bairros 18 
e Favelas–FBFF e Central de Movimentos Populares–CMP); Antônio Gerardo Moura da 19 
Silva (Representante da Federação dos Trabalhadores na Indústria do Estado do 20 
Ceará–FTIEC); Adriana Carla de Sousa Turczinski(Representante da Pastoral da 21 
Criança); Francisco Erdivando Oliveira, Efetivo, José Célio Peixoto Silveira, Suplente 22 
(Representantes das Entidades dos Portadores de Patologia); Ana Lúcia Botelho Maciel 23 
(Representante das Entidades de Portadores de Deficiência); Sônia Maria da Cunha 24 
Rodrigues (Representante dos órgãos de Defesa da Mulher); Francisca Liberata Holanda 25 
de Oliveira,Efetivo,Michel Platiny A. Moura,Suplente(Representantes de Conselheiros 26 
Municipais de Saúde do Segmento de Usuários do Município de Grande Porte–27 
Fortaleza); Marlúcia Ramos de Fátima de Sousa Gomes (Representante de Conselheiros 28 
Municipais de Saúde do Segmento de Usuários na Área Metropolitana de Fortaleza: 29 
Caucaia e/ou Maracanaú); Francisco Marcondes Batista (Representante de Conselheiros 30 
Municipais  de Saúde do Segmento de Usuários dos Municípios de Grande Porte da 31 
Região Sul do Estado do Ceará); Renata Costa Silva, Efetivo, Francisco Júlio Araújo, 32 
Suplente (Representantes de Conselheiros Municipais de Saúde, do Segmento de 33 
Usuários dos Municípios da Região Norte do Estado do Ceará);Maria Lucilene Martins 34 
Santos,Efetivo,Cleide Fernandes Monteiro,Suplente (Representantes de Conselheiros 35 
Municipais de Saúde do Segmento de Usuários dos Municípios de Pequeno Porte do 36 
Estado do Ceará);Maria Conceição Araújo Moreira,Efetivo,Jeovan Barbosa da 37 
Silva,Suplente(Representante das Associações Beneficentes de Idosos e Aposentados 38 
do Estado do Ceará)e Márcia Lessa Fernandes (Representante do Conselho Estadual 39 
dos Direitos da Criança e do Adolescente–CEDCA/CE). Participaram da Reunião, os 40 
Assessores Técnicos do CESAU: Carlos Alberto Nascimento Nogueira, Expedito Maurício 41 
da Silva, Joana D'arc Taveira dos Santos, Maria Áurea Martins de Sousa Silva, Maria do 42 
Socorro Cardoso Nogueira Moreira, Maria Goretti Sousa Pinheiro(Secretária 43 
Executiva),Maria Valbenia de Almeida,Manoel Rodrigues e Silva Costa, Rogena Weaver 44 
Noronha Brasil e Vladson Hannover Pereira Apoio: Álvaro Mariani Neto, Manoel Geraldo 45 
Neto,Vitor Jorge Cavalcante Freitas, Ozenir Honório da Silva e Amanda Emanuela(Primeiro 46 
Passo). PARTICIPANTES: Carlos Eugênio Soares, Lilian Alves Amorim Beltrão, Alexandre 47 
José Montalverne Silva,Veruska Moura Farias e Jéssica Messias. Foram justificadas as 48 
ausências dos representantes das seguintes Entidades: Representantes da Secretaria 49 
de Saúde do Estado do Ceará–SESA;Membro Suplente dos Representantes das Entidades 50 
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Estaduais dos Enfermeiros,Representantes das Entidades Estaduais de Representação dos 51 
Profissionais de Saúde de Nível Médio e Membro Titular Representante dos Órgãos de 52 
Defesa da Mulher. Não foram justificadas as ausências das Representações: Ministério 53 
da Educação e Cultura–(MEC) (Hospital Universitário),Representantes Representantes do 54 
Conselho Estadual de Secretários Municipais de Saúde–COSEMS–CE, Representantes da 55 
Associação dos Prefeitos do Estado do Ceará– APRECE, Representantes da Secretaria de 56 
Educação do Estado do Ceará–SEDUC/CE,Representantes da Federação das Misericórdias 57 
e Entidades Filantrópicas do Ceará–FEMICE,Representantes do Sindicato dos Técnicos de 58 
Segurança do Trabalho, Representantes dos Agentes de Endemias, Representante de 59 
Profissional de Nível Médio do Estado do Ceará (FETRANCE/SIMPAOCE), Representantes 60 
da Rede de Catadores e Federação das Organizações Comunitárias e Pequenos Produtores 61 
do Ceará–FECOMP, Representantes das Comunidades Indígenas do Estado do Ceará, 62 
Representante da Federação dos Trabalhadores, Empregados e Empregadas do Comércio 63 
e Serviço do Estado do Ceará–FETRACE,Representantes da Federação dos Trabalhadores 64 
da Agricultura do Ceará–FETRAECE e Representante da Ordem dos Advogados do Brasil 65 
– OAB–CEARÁ. A Pauta constou dos seguintes itens: 08h30 – Acolhimento; 09h00–Informes 66 
da Mesa Diretora, Câmaras Técnicas, Comissões e Secretaria Executiva); 10h30–Plenária de Coordenador 67 
(Regimento, Programação e Organização); 11h30–Ato público em defesa do Controle Social do SUS; 12h00– 68 
Almoço; 13h00–Pareceres Técnicos/Recomendações; 16h30– Aprovação das ATAS nºs 398, 399, 400 e 401; 69 
17h00–Encerramento.O acolhimento,abertura e condução da reunião foi feita pelo Conselheiro 70 
e Presidente do CESAU, João Marques de Farias, após feita a checagem de quórum, 71 
iniciou a reunião com os  INFORMES da Mesa Diretora, Câmaras Técnicas, Comissões 72 
e Secretária Executiva– O Conselheiro Francisco Erdivando Oliveira falou sobre o Dia 73 
Mundial de Luta contra a AIDS. Falou ainda sobre a liberação do passe livre; o Seminário de 74 
Avaliação da RNP. Ressaltou o movimento para se criar uma Frente Parlamentar contra a 75 
AIDS e sua indignação pelo término dos serviços ambulatoriais para pacientes com AIDS no 76 
HGF. Acrescentou ainda que o Tomógrafo do Hospital São José ainda não foi instalado. A 77 
Conselheira Maria Conceição Araújo Moreira socializou o Congresso de Gestão 78 
Ambiental. A Conselheira Maria Edilza Andrade da Silva acrescentou que no referido 79 
Congresso, foi apresentado um trabalho de grande relevância do município de Fortaleza. 80 
Solicita convidar o responsável por esse trabalho, para que, a Câmara Técnica CANOAS 81 
possa tomar conhecimento. Cobrou os Pontos de Pauta pendentes e que conste em ATA os 82 
problemas do HGF, como também, reunião com a Mesa Diretora. O Conselheiro Michel 83 
Platiny A. Moura, fez referência a um Parecer votado no município de Fortaleza, referente 84 
à criação de uma Fundação que irá substituir o ISGH. A Conselheira Francisca Liberata 85 
Holanda de Oliveira reclamou sobre a comunicação do CESAU. A Conselheira Ana Lúcia 86 
Botelho Maciel informou sobre uma Oficina da Universidade Popular dos Movimentos 87 
Sociais, em Brasília, onde esteve representando as pessoas com deficiência, pela ONEDEF. 88 
O Conselheiro José Afonso Barbosa da Costa convocou os membros da Câmara Técnica 89 
Saúde do Trabalhador e Meio Ambiente, para as reuniões. Foi solidário às reivindicações da 90 
conselheira Maria Edilza Andrade da Silva. O Conselheiro Joel Isidoro Costa ressaltou 91 
convite recebido pelo MP, para uma reunião sobre leitos de UTI. Uma outra reunião já está 92 
agendada para 19 de dezembro. Sugeriu que outros conselheiros possam participar dessas 93 
discussões sobre liminares para se ter acesso à UTI's. Ressaltou o caos do HGF com 94 
desabastecimento, demissão de profissionais, entre outros. Concorda com a conselheira 95 
Maria Edilza Andrades da Silva em se ter uma pauta específica para o HGF. Fez referência 96 
ao Governador Cid Gomes, onde no 1º ano de governo, falou que só iria investir quando 97 
tivesse um milhão em caixa. A Conselheira e Vice Presidente do CESAU, Marlúcia Ramos 98 
de Fátima de Sousa Gomes fez referência aos Conselhos Municipais do Cariri, que estão 99 
muito a desejar. Ressaltou a importância das Reuniões Itinerantes, para fortalecer os 100 
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Conselhos Municipais. O Conselheiro e Presidente do CESAU, João Marques de Farias, 101 
falou sobre a complexidade do Município de Juazeiro do Norte, porém, os Fóruns foram 102 
retomados em novembro. Falou ainda sobre os vários eventos deste ano e sobre o Decreto 103 
da XV Conferência de Saúde. Concorda em se tensionar o HGF para uma discussão. 104 
Lembrou a necessidade de mudar a Lei do CESAU, na XV Conferência, em relação à 105 
representação das Entidades. Informou ainda sobre a necessidade de se agendar uma 106 
reunião com todos os Coordenadores das Câmaras Técnicas, para se discutir a postura dos 107 
conselheiros, assuntos pendentes, entre outros. A Secretária Executiva do CESAU, Maria 108 
Goretti Sousa Pinheiro justificou a ausência dos Representantes da SESA, nesta reunião. 109 
A Assessora Técnica do CESAU, Maria Valbenia de Almeida falou sobre o Regulamento 110 
da Plenária de Conselheiros, o qual deverá ser lido e discutido, para posterior aprovação 111 
deste Pleno. Em relação à Carta Pública e Qualidade de Vida–Direito do Cidadão, 112 
acrescentou que fora produzida por ela e pela Assessora Rogena Weaver Noronha Brasil, 113 
servindo como norte dos temas,mas, poderá ser adicionada ou suprimida, termos e idéias. 114 
O Conselheiro Michel Platiny A. Moura, fez a leitura do Regulamento da Plenária de 115 
Conselheiros e o Conselheiro Antônio Marcos Gomes da Silva fez a leitura da Carta 116 
Pública. A Assessora Técnica do CESAU Rogena Weaver Noronha Brasil propôs que, 117 
até sexta–feira, os conselheiros poderão enviar suas considerações. O Conselheiro Michel 118 
Platiny A. Moura, solicitou explicações sobre um documento distribuído no Pleno, cujo 119 
conteúdo trata-se de calúnia e difamação sobre sua pessoa. Solicita ao Presidente, abrir 120 
espaço para esclarecimentos. O Conselheiro e Presidente do CESAU, João Marques de 121 
Farias, foi informado que a distribuição do material foi feita pela conselheira Francisca 122 
Liberata Holanda de Oliveira e que esse não era o momento de se discutir problemas 123 
específicos do município. O Plenário não acata e não contribui com picuinhas. A seguir, a 124 
Assessora Técnica do CESAU Maria Valbenia de Almeida fez a leitura da Programação 125 
da VIII Plenária Estadual. Logo após, foi colocado o Regulamento em votação, aprovado 126 
com 18 (dezoito) votos, nenhum contra e nenhuma abstenção, porém com alguns 127 
destaques. Foi sugerido para o momento, um ATO PÚBLICO. A seguir: Conselheiro 128 
Antônio Cleyton Martins Magalhães falou que, em uma análise de conjuntura breve, o 129 
Governo atual, envolvido em vários casos de corrupção, como poderá legitimar suas 130 
posturas governamentais. Portanto, é importante que o conselho possa ser constituído como 131 
um instrumento de luta. Nesse sentido, um Decreto dessa natureza é o momento onde o 132 
CESAU poderá dizer ao Legislador Estadual, que não aceita o que ele quer dizer e fazer. 133 
Isso pode ser objeto  de nacitude dentro da própria Assembléia. Temos que colocar para os 134 
Deputados, o cenário de submissão  ao que o CESAU vive. Esse Decreto pode ser um 135 
avanço, dependendo da dinâmica. Acrescentou ainda, que os Movimentos Sociais estão em 136 
refluxo, porque estão todos aparelhados. Terminou se colocando a favor do ATO PÚBLICO, 137 
cujo foco central dessa discussão é o nosso regime democrático que é anti–democrático. 138 
Estamos vivendo o avesso da sociedade. Propõe a defesa de Carreira Única e questionar 139 
as bases da democracia liberal. O Conselheiro e Presidente do CESAU, João Marques 140 
de Farias, falou que é necessário que os Movimentos Sociais voltem a cobrar. Temos que 141 
ter bandeiras concretas. O Conselheiro José Afonso Barbosa da Costa informou ser a 142 
favor do ATO PÚBLICO. O Assessor Técnico do CESAU, Carlos Alberto Nascimento 143 
Nogueira sugeriu que se aprofunde essa discussão para o papel das Entidades e de cada 144 
conselheiro que compõe esse conselho. O Conselheiro José Afonso Barbosa da Costa 145 
referendou uma disputa de representação para Coordenador de Plenária. A Conselheira e 146 
Vice Presidente do CESAU, Marlúcia Ramos de Fátima de Sousa Gomes enfatizou a 147 
pertinência de se concorrer para Coordenador de Plenária. Encerraram-se as discussões 148 
do período da manhã. A Conselheira e Vice Presidente do CESAU,  Marlúcia Ramos de 149 
Fátima de Sousa Gomes reiniciou os trabalhos no período da tarde, concedendo a palavra 150 
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para a Conselheira Jossuleide Antônia Cavalcante Sousa que destacou na Carta do 151 
Fórum em Defesa do SUS, uma MOÇÃO DE REPÚDIO contra a Terceirização e contra a 152 
Vinculação de Secretaria Municipal de Saúde da Prefeitura  de Fortaleza e da Secretaria de 153 
Saúde do Estado do Ceará com o ISGH. Convocou a todos para um Fórum aberto, no dia 154 
11, no Hotel Oásis. A seguir, passou-se para os Pareceres Técnicos/Recomendações–155 
esse item gerou muitas polêmicas e discussões relativas ao fechamento da Pauta mediante 156 
documento da Casa Civil, cuja pauta está trancada para a Gestão, no entanto, as ações 157 
deste Conselho prosseguem. A Conselheira e Vice Presidente do CESAU Marlúcia 158 
Ramos de Fátima de Sousa Gomes  colocou para o Pleno se continua com a Pauta 159 
Trancada ou se deve votar os Pareceres Técnicos/Recomendações. O Conselheiro 160 
Francisco Marcondes Batista solicita destrancar a Pauta. O Conselheiro Joel Isidoro 161 
Costa é a favor do trancamento da Pauta, para assuntos da Gestão. O Conselheiro Michel 162 
Platiny A. Moura, é a favor do destrancamento da pauta. O Conselheiro Antônio Marcos 163 
Gomes da Silva  citou o ofício que veio da Casa Civil e fez um relato de Processos 164 
Emperrados há 4 (quatro) meses, entre outros. Propôs o fechamento de pauta. A Secretária 165 
Executiva do CESAU, Maria Goretti Sousa Pinheiro informou que as passagens para os 166 
Delegados da Conferência Saúde do Trabalhador já estão autorizadas. Em relação às 167 
diárias, o processo ocorre dentro da normalidade. O Conselheiro Antônio Cleyton Martins 168 
Magalhães falou da sua preocupação se está abrindo e fechando pauta. Defende que o 169 
CESAU faça uma visita ao HGF, pois tem uma dívida com os usuários. Solicita aos 170 
conselheiros que se atentem para que o fechamento de pauta não venha a ser banalizado. 171 
O governo utiliza desse instrumento para chantagem governamental. Os conselheiros não 172 
têm ciência dos contratos de gestão. O governo já percebeu que o CESAU não tem 173 
equipamento de estrutura. Sugeriu se esperar para conversar com o novo governo que está 174 
chegando. A Conselheira Cleide Fernandes Monteiro falou que não podemos fraquejar, 175 
no que se refere ao trancamento de pauta. Estamos no final de mandato, temos que nos 176 
firmar como conselheiros, para defender a sociedade. É contra a abertura de pauta. A 177 
Conselheira Maria Edilza Andrade da Silva sugeriu se colocar em votação o trancamento 178 
de pauta, se continua ou não. O Conselheiro Joel Isidoro Costa propõe continuar trancada. 179 
O Conselheiro Antônio Marcos Gomes da Silva sugere, diante das colocações da 180 
Secretária Executiva do CESAU, Maria Goretti Sousa Pinheiro, de que as pendências estão 181 
sanadas e coloca como proposta, se fazer um documento para a nova gestão, relatando a 182 
situação atual. Propõe a abertura da pauta. Solicita o resgate de um documento elaborado 183 
no início do ano, contendo questões de viagens, computadores, entre outros. O Conselheiro 184 
Antônio Cleyton Martins Magalhães é a favor em manter o fechamento da pauta. O 185 
Conselheiro José Afonso Barbosa da Costa solicitou se aprofundar o processo de 186 
discussões políticas, como por exemplo, a Central de Regulação, Concurso Público e Plano 187 
de Cargos e Carreiras. O Conselheiro Antônio Marcos Gomes da Silva fez um resgate 188 
das questões levantadas na reunião anterior,  para o trancamento da pauta. Como 189 
ENCAMINHAMENTO se colocou em VOTAÇÃO, duas propostas–PROPOSTA 1–continuar 190 
com o Trancamento da Pauta; PROPOSTA 2–deixar trancada até resolver a questão de 191 
infraestrutura do CESAU e levantamento das pendências que não foram cumpridas. 192 
VOTAÇÃO–na PROPOSTA 1 Trancamento de Pauta: 6(seis) votos das Representações 193 
das Entidades: FASEC/ENTIDADES ESTADUAIS DE REPRESENTAÇÃO DOS 194 
MÉDICOS/ENTIDADES ESTADUAIS DOS ODONTOLÓGOS/ASSOCIAÇÕES 195 
BENEFICENTES DE IDOSOS E APOSENTADOS DO ESTADO DO 196 
CEARÁ/REPRESENTANTES DE CONSELHEIROS MUNICIPAIS DE SAÚDE, DO 197 
SEGMENTO DE USUÁRIOS DOS MUNICICIPIO DE PEQUENO PORTE DO ESTADO DO 198 
CEARÁ/REPRESENTANTES DA PASTORAL DA CRIANÇA. Na PROPOSTA 2 199 
Destrancamento de Pauta: 8 (oito) votos, das Representações da CUT-CENTRAL 200 
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ÚNICA DOS TRABALHADORES / FEDERAÇÃO DE ENTIDADES DE BAIRROS E 201 
FAVELAS – FBFF / REPRESENTANTES DE CONSELHEIROS MUNICIPAIS DE SAÚDE 202 
DO SEGMENTO DE USUÁRIOS DOS MUNICÍPIOS DE GRANDE PORTE DA REGIÃO 203 
SUL DO ESTADO DO CEARÁ / ASSOCIAÇÃO DOS HOSPITAIS / REPRESENTANTES 204 
DOS ÓRGÃOS DA DEFESA DA MULHER / REPRESENTANTES DAS ENTIDADES DOS 205 
PORTADORES DE  DEFICIÊNCIA e REPRESENTANTES DE CONSELHEIROS 206 
MUNICIPAIS DE SAÚDE DO SEGMENTO  DE USUÁRIOS DO MUNICÍPIO DE GRANDE 207 
PORTE - FORTALEZA. 1 (uma) Abstenção dos REPRESENTANTES DAS ENTIDADES 208 
ESTADUAIS DOS ENFERMEIROS. Portando, DESTRANCADA A PAUTA. A Conselheira 209 
Francisca Lúcia Nunes de Arruda falou sobre o trancamento da pauta, que esse Conselho 210 
é um espaço político baseado nas conferências e deve cumprir seu papel. Temos que refletir 211 
sobre a tomada de decisão. No final do ano, com o final da gestão, o orçamento está fechado 212 
para prestação de contas. Solicitar a prestação de contas de todo o orçamento da SESA é 213 
nosso papel político. Falou ainda sobre o HGF, cuja gestão é autoritária, temos que enfrentar 214 
essa situação. O CESAU precisa ser moralizado diante da gestão. Pauta trancada é uma 215 
boa desculpa para o Gestor. A Conselheira Maria Edilza Andrade da Silva em suas 216 
considerações, falou que o município de Itapipoca está usando recurso destinado para os 217 
ACS, para a Atenção Básica. A seguir VOTAÇÃO DOS 218 
PARECERES/RECOMENDAÇÕES- Leitura e Votação da Recomendação nº 02/2014, da 219 
Comissão de Comunicação, que trata da aprovação das 22 (vinte e duas) Oficinas de 220 
Comunicação e Saúde, a serem iniciadas  em março de 2015, afim de atingirem os 184(cento 221 
e oitenta e quatro) Conselhos Municipais de Saúde  do Ceará, que estão inseridos nas 222 
22(vinte e duas) Regiões de Saúde do Estado, revendo a data da Oficina, 25 de março, pois, 223 
neste dia é feriado. VOTAÇÃO–Recomendação nº 02/2014–11(onze) votos; 4(quatro) 224 
Abstenções; nenhum voto contra. Em seguida, foi feita a Leitura da Recomendação nº 225 
18/2014, da Câmara Técnica de Gestão do Trabalho e da Educação em Saúde, que trata 226 
da Aprovação e o acompanhamento quadrimestral, das ações do Plano Estadual de 227 
Educação Permanente em Saúde (PEEPS) do Ceará 2014/2017 pela Coordenadoria de 228 
Gestão do Trabalho e da Educação em Saúde(CGTES/SESA)–VOTAÇÃO:15(quinze) 229 
votos, nenhum contra e nenhuma abstenção. Leitura do Parecer Técnico/ 230 
Recomendação nº 23/2014 das Câmaras Técnicas de Orçamento e Finanças–CTOF e 231 
Acompanhamento da Regionalização da Assistência do SUS–CANOAS, que trata da 232 
alteração do item 3 da Resolução do CESAU 60/2013–(o repasse dos recursos aos 233 
municípios para adquirirem kit de unidades básicas) –VOTAÇÃO: 11(onze) votos, nenhum 234 
contra e nenhuma abstenção. Leitura do Parecer Técnico/Recomendação nº 24/2014, 235 
das Câmaras Técnicas de Orçamento e Finanças –CTOF e  Acompanhamento da 236 
Regionalização da Assistência do SUS–CANOAS, que trata da inclusão da Unidade de 237 
Pronto Atendimento UPA de Jijoca de Jericoacoara, na Resolução do CESAU nº 12/2014 e 238 
repasses financeiros, que após discussões e comentários, foi submetido à APROVAÇÃO 239 
com 12(doze) votos, nenhum contra e 2(duas) abstenções. Leitura do Parecer Técnico/ 240 
Recomendação nº 25/2014 das Câmaras Técnicas de Orçamento e Finanças–CTOF e 241 
Acompanhamento da Regionalização da Assistência do SUS–CANOAS, que trata dos 242 
repasses financeiros extras de r$ 900.000,00(novecentos mil reais), correspondente à 3(três) 243 
parcelas de r$ 300.000,00(trezentos mil reais), na modalidade Fundo a Fundo, Fundo 244 
Estadual para o Fundo Municipal de Saúde do município de Itapipoca, equivalente ao valor 245 
do custeio federal da UPA porte II qualificada.  Após discussões, foi solicitada a presença do 246 
Dr. Alex Mont'alverne, para prestar esclarecimentos e logo após submetida a APROVAÇÃO 247 
com 12(doze) votos, nenhum contra e 1(uma) abstenção, da Conselheira Maria Edilza 248 
Andrade da Silva declarando que não sentiu clareza do que se vai fazer na Atenção Básica 249 
para melhorar os atendimentos. Leitura e comentários sobre a Recomendação nº 26/2014 250 
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das Câmaras Técnicas de Orçamento e Finanças–CTOF e Acompanhamento da 251 
Regionalização da Assistência do SUS–CANOAS, que trata do repasse financeiro extra 252 
de R$ 170.000,00(cento e setenta mil reais), na modalidade Fundo a Fundo, Fundo Estadual 253 
para o Fundo Municipal de Saúde do Município de Aracoiaba. APROVAÇÃO com 11(onze) 254 
votos, nenhum contra e 2(duas) abstenções, com  modificação do texto da nº 24. 255 
Leitura do Parecer Técnico/ Recomendação nº 27/2014 das Câmaras Técnicas de 256 
Orçamento e Finanças–CTOF e Acompanhamento da Regionalização da Assistência 257 
do SUS – CANOAS, que trata da inclusão do Hospital Municipal de Jardim no Programa 258 
Estadual de Fortalecimento da Atenção Hospitalar – Hospital Estratégico e da transferência 259 
de recurso financeiro do Tesouro do Estado, na modalidade Fundo a Fundo do Fundo 260 
Estadual de Saúde–FUNDES, para o Fundo Municipal de Saúde de Jardim. APROVADA 261 
com 12(doze) votos, nenhum contra e 2(duas) abstenções. Leitura e Aprovação do 262 
Parecer Técnico/ Recomendação nº 28/2014 das Câmaras Técnicas de Orçamento e 263 
Finanças–CTOF e Acompanhamento da Regionalização da Assistência do SUS–264 
CANOAS, que trata da inclusão do Serviço de Quimioterapia vinculado a Alta Complexidade 265 
em Oncologia do Hospital e Maternidade São Vicente de Paula, em Barbalha–CE e o 266 
acréscimo de R$ 90.000,00(noventa mil reais), aos valores repassados mensalmente, de R$ 267 
570.000,00(quinhentos e setenta mil reais), perfazendo o valor total de R$ 268 
660.000,00(seiscentos e sessenta mil reais), que serão repassados na modalidade Fundo a 269 
Fundo, com 14(quatorze) votos, nenhum contra e nenhuma abstenção. A Conselheira 270 
Maria Edilza Andrade da Silva informa ao Pleno que a Câmara Técnica CANOAS, solicita 271 
esclarecimentos do município de Choró e do Hospital César Cals, sobre recursos da rede 272 
cegonha, os quais, não estão sendo repassados para os municípios. Solicita ainda, o apoio 273 
do Pleno para que os responsáveis pela Central de Regulação venham ao Pleno também, 274 
para prestar esclarecimentos sobre uma denúncia do município de Maracanaú. A Dra. Lilian 275 
Alves Amorim Beltrão prestou explicações sobre as solicitações da conselheira Maria 276 
Edilza Andrade da Silva e se prontificou a vir a este Pleno, com a Dra. Melânia. O 277 
Conselheiro Michel Platiny A. Moura lembrou problemas no Conselho Municipal de 278 
Fortaleza. A Conselheira Francisca Lúcia Nunes de Arruda falou que a Unidade a qual 279 
está trabalhando, tem dificuldades de recursos e o município de Fortaleza retém esses 280 
recursos, os quais, poderiam está ajudando no funcionamento dessa Unidade. Sugeriu fazer 281 
um levantamento de todos os recursos repassados para o município de Fortaleza e quais 282 
destes deveriam ser repassados para as Unidades. O Conselheiro Antônio Cleyton 283 
Martins Magalhães falou que a Mesa Diretora deve se resguardar e essas questões 284 
financeiras devem ser vistas via Ministério Público. Como ENCAMINHAMENTO, oficializar 285 
aos órgãos públicos de controle, essas questões. A Conselheira Maria Edilza Andrade da 286 
Silva solicita todas as pendências de 2014 e  encaminhamento para 2015. O Conselheiro 287 
Antônio Cleyton Martins Magalhães sugere que, no dia 22 de dezembro, se fazer uma 288 
Reunião Extraordinária para elaborar a Agenda do CESAU, com todas as pendências. As 289 
atas que seriam aprovadas hoje, passariam para essa mesma reunião. ACATADA pelo 290 
Pleno a Reunião Extraordinária para o dia 22 de dezembro de 2014.  Nada mais a ser 291 
discutido, A Conselheira e Vice Presidente do CESAU, Marlúcia Ramos de Fátima de 292 
Sousa Gomes deu por encerrada a reunião, a qual NÃO FOI GRAVADA, que após 293 
submetida à Secretária Executiva para leitura, análises, correções e à Plenária, para 294 
aprovação, ficará disponível nos arquivos do Conselho Estadual de Saúde do Ceará – 295 
CESAU, para fins de provas, pesquisas e como documento.  Fortaleza, 08 de dezembro 296 
de 2014.               297 
Maria Goretti Sousa Pinheiro (Secretária Executiva)_____________________________ 298 
Maria do Socorro Cardoso Nogueira Moreira  ___________________________________ 299 
Joana D'arc Taveira dos Santos ______________________________________________ 300 
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Maria Áurea Martins de Sousa Silva ___________________________________________ 301 
Vladson Hannover Rodrigues Pereira __________________________________________ 302 
Amanda Emanuela Salviana _________________________________________________ 303 
Rubens Ribeiro dos Santos (Apoio e Digitador). ________________________________ 304 


